



Erstes digitales Weihnachtstreffen

Zugegeben, kuscheliges Zusammensitzen in einer eingeschneiten Skihütte mit Kaminknistern im Hintergrund, lecker Spritzgebäck mit Kakao im Mund und Zimtduft in der Nase ist gemütlicher.

Aber schön war unser Zoom-Weihnachtstreffen am 20.12.2021 trotzdem: Uwe hielt die große Weihnachtsrede (sehr feierlich), Andrea berichtete von 5-G-Verbindungsproblemen im Sauerland (sehr interessant), Marion rezitierte vom Auto-iPhone in Bottrop aus ein Otto-Waalkes-Gedicht (sehr lustig der Text, sehr spannend ihr Bild) und Juliane sorgte mit fränkischem Charme¹ für den lebendigen Small Talk in der Runde (sehr gekonnt). Das „Fröhliche Weihnachten“-Plakat grüßte im Hintergrund.

Und Rainer? Der überraschte die Gang mit einem launigen Ratespiel rund um weihnachtliche Bräuche, Lieder, Songs und Mythen. Erstaunlich, wieviel Spaß sein völlig unnützes Wissen in die besinnliche Coronastimmung brachte.

Alles herrlich-locker - passend zu einer antidepressiven Weihnachtsfeier, noch passender zu sehr jung gebliebenen Trainerinnen, Psychologen und Soziologen.

Hat den coronageplagten Seelen echt gutgetan. Die Zeit verging wie im Fluge.

Danke an Euch alle: Frohes Fest, guten Rutsch und bleibt gesund!

Wir sehen uns im nächsten Jahr – hoffentlich ohne Corona, aber wieder mit Trainertreffen - vielleicht dann endlich mal in Präsenz.²

¹ Ja, stimmt: Auf dem Screenshot kommt Dein Charme nicht so wirklich gut zur Geltung. Sorry!

² Wobei: wenn wir Freund Miro (bald) einladen, sollte es schon digital sein. Sonst passt die Form nicht so recht zum Inhalt.